

# ADDRESS

## HUT Baltim ke-22, Mathur Noviansyah: Dalam Suatu Sistem Mau Tidak Mau Tidak Lagi Mengandalkan Kepada Unsur Yang Sifatnya Subjektif

Helmi M. Fadhil - [BELTIM.ADDRESS.CO.ID](http://BELTIM.ADDRESS.CO.ID)

Jan 29, 2025 - 08:35



BELITUNG TIMUR - Selamat HUT Kabupaten Belitung Timur yang ke-22 tahun, semoga menjadi Kabupaten yang tersusun bergerak maju menggali potensi

daerah untuk kemajuan dan kesejahteraan bagi semua masyarakat dengan senantiasa berpedoman kepada adat dan syariat.

Mari kita berikan penghargaan kepada para pejuang Kabupaten Belitung Timur serta seluruh elemen sehingga kabupaten Beltim yang dapat kita rasakan bersama dari berbagai kalangan, masyarakat, swasta, pengusaha dan semua dapat merasakan manfaatnya atas terbentuknya Kabupaten Belitung Timur yang kita cintai.

Dalam suasana memperingati HUT Beltim ke-22 tahun, DPRD Belitung Timur gelar sidang Paripurna yang dihadiri dari segenap pemangku kepentingan daerah dan elemen masyarakat ikut bersama didalamnya dengan mendengar sambutan kepala daerah kabupaten Belitung Timur, Senen (27/1/2025).

Sekretaris Daerah Mathur Noviansyah usai mengikuti Paripurna ketika diminta tanggapannya oleh awak media menyampaikan pesan kepada seluruh aparatur sipil negara (ASN) di Kabupaten Beltim ia memberikan pesan motivasi kepada ASN terkait profesionalisme dan inovasi di tengah keterbatasan anggaran.

"Selamat hari jadi Kabupaten Belitung Timur yang ke 22 tahun, saya sampaikan dikesempatan ini khususnya aparatur sipil negara yang bertugas di lingkungan pemerintah kabupaten Belitung Timur tidak ada waktu untuk menunda-nunda lagi terus kalian untuk meningkatkan profesionalisme dan memahami bukan saja konteks tugas akan tetapi juga kondisi yang latar belakang pelaksanaan urusan pemerintah daerah di kabupaten Belitung Timur" ujar Sekda.

Sekda menegaskan kita boleh jadi ditahun ke depan akan menghadapi tantangan yang semakin berat tidak bisa lagi untuk semata-mata mengandalkan anggaran kita transfer dari pemerintah pusat.

" Kita sudah mengetahui bersama bahwa seluruh komponen, seluruh Indonesia saat ini sedang mengalami kondisi keuangan daerah yang membuat kita mungkin bergerak atau melakukan pembangunan dengan keadaan yang terbatas bahkan kita pada tahun 2025 ini sedang dalam proses pelaksanaan refocusing, karena kita masih mengalami defisit yang tentu ini tidak bisa kita biarkan tetapi juga kita tidak bisa untuk meninggalkan" ungkap Sekda.

Kemudian Sekda menegaskan yang selama masih dapat melaksanakan yang menjadi tugas dan kewajiban yang diemban agar menjadi perhatian bagi semua aparatur sipil negara dilingkungan pemerintah kabupaten Belitung Timur.

"ingat kawan-kawan ASN untuk karir kita sedang dalam kondisi berada dalam suatu sistem yang mau tidak mau tidak dapat lagi mengandalkan kepada unsur-unsur yang sifatnya subjektif tetapi kita harus betul-betul memenuhi semua syarat di dalam sistem direkpoint yang sekarang sudah kita laksanakan" ungkap Sekda dengan tegas.

Kemudian pula Sekda kembali menegaskan ingin berkarir selaku ASN maka wajib untuk meningkatkan semua yang menjadi variabel yang menjadi penilaian di dalam sistem tersebut.

"tidak ada kata lain anda harus betul-betul semuanya, kita melihatkan baik itu

pelaksanaan tugas kita maupun aspek inovasi dan kreativitas dalam tugas apalagi dalam kondisi sekarang yang serba terbatas, tidak bisa lagi kita hanya mengandalkan kedekatan kepada pimpinan tetapi lebih bertumpu pada kemampuan anda secara profesional selaku ASN yang sudah semakin khusus sudah menjadi para spesialis karena masing-masing jabatan sudah dipetakan dan sebuah jembatan itu sudah ada persyaratan" imbuh Mathur.

Selanjutnya Sekada menyoroti pentingnya penerapan sistem married sebagai tolak ukur karir ASN serta mengajak seluruh pihak untuk menggali potensi daerah guna meningkatkan pendapatan asli daerah.

" Mari kita berupaya untuk meningkatkan kemampuan keuangan daerah kita bukan dengan hanya mengandalkan alokasi umum atau program mulai sekarang untuk bekerja keras bagaimana meningkatkan pendapatan daerah kita khususnya pendapatan asli daerah dari semua sektor dengan potensi yang sangat luar biasa, kembangkan kreativitas Anda, kembangkan inovasi Anda agar daerah ini bisa maju bukan hanya setara dengan kota lain tapi bisa mempunyai prestasi yang betul-betul dapat dibanggakan dan memberikan manfaat" ungkap Sekda.

"Sekali lagi, selamat hari jadi kabupaten Belitung Timur yang ke-22 tahun semoga dengan tema adat bersanding syariat benar-benar mengedepankan semua potensi yang merupakan potensi diri kita sendiri, terima kasih atas semua dukungan dan supportnya yang telah anda berikan, semoga kita semua senantiasa dalam keadaan sehat selamat dan dalam lindungan Allah subhanahu wa ta'ala" tutup Mathur kepada awak media. (HMF).